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英語を学ぶだけでなく、そこにいる人々の暮らしや文化を
直接知ることができ、大変刺激的な二週間でした！

FPT大学のプログラムは、現地の学生と交流する機会が豊富だったため、自分の英語力がど

れくらいなのかを知るいい機会になると思い参加を決めました。

滞在中は午前と午後に約2時間ずつの授業を受け、夕方は現地の学生と教室でゲームをして、

夜はそのままみんなで夕食に行く、というような毎日を過ごしていました。午前と午後にある授業で

は、ただ先生の話を聞くという内容ではなく、現地の学生を交えてグループに分かれて特定のテー

マについてディスカッションし、各グループごとに皆の前でプレゼンしたりしました。これまであまりプ

レゼンの機会がなかった自分にとってはかなり大変でしたが、仲間と作りあげていくのは楽しかった

ですし、終わった後も達成感がありました。授業以外の時間でも、現地の学生とはいろいろな話をし

て盛り上がりました。私はTOEICのスコアが300程度しかないのですが、それでも共通の話題を見つ

ければ楽しく会話をすることができました。そのほかにも、日本と全く違う環境で過ごし、外国の文化

を知ることができました。

私のクラスにはプレゼンテーションの機会が多くあり毎日のようにプレゼンテーションを行いまし

た。人前でプレゼンすることが得意でない人にとっては大変と思うかもしれませんが、一人でやるわ

けではありません。現地の学生たちと言葉を交わして作り上げていくのでそこまで心配する必要は

ありません。プレゼンの準備を通じて、プレゼンの力以外にも、英語で考えをまとめる力やコミュニ

ケーション力など多くの力を培うことができます。私もこのプログラムで、それらの能力を上げられた

と感じています。たった二週間の期間でしたが、この経験は将来に生かせると信じています。

工学部 電気工学科 １年 遠藤 圭悟さん

参加プログラム

派遣先： ベトナム・FPT大学■公開可否 ： 可 ・ 不可
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不安もありましたが参加してよかったです！
英語に対する考え方が変わりました。

今まで英語に苦手意識しかなかったため最初はプログラムに参加するか迷いましたが、意識を

変えるきっかけにしようと思い参加を決めました。FPT大学は「現地の学生との交流が多く充実した2

週間を過ごせた」という友達からのお勧めもあり、アクティビティの充実度や費用面も考えて選びまし

た。

授業は午前に2時間30分、午後に2時間受講しました。英語オンリーの授業について行けるか

不安もありましたが、３つのクラス分けで自分の実力にあった授業を受けることができますし、先生

も分かりやすく話してくれるため、徐々に不安は消えていきました。授業後にはバディーとの交流が

あり様々なゲームをして楽しめます。プログラム全体を通じて英語に触れる機会が多くとてもよかっ

たです。休日のダナンツアーでは、バディーの紹介で、自分では絶対に見つけることのできないよう

なローカルなお店にも行くことができ、とても充実した時間を過ごせました。

2週間という短い期間でしたが日本語の通じない環境で、自分の英語が通じない歯がゆさを何

度も感じました。今回現地の学生が私たちを案内してくれたようにいつか私も日本を案内したいとい

う気持ちが生まれ、英語学習のモチベーションも高まりました。また、芝浦の学生とも学部や学科、

学年を超えて友達を作ることができ、大学内での視野も広げることができたことも大きな収穫です。

自分で旅行に行くだけではできないような素晴らしい経験がたくさんでき、忘れられない思い出にな

りました。もっと自分の英語力を上げて次はもう一つステップアップした語学研修に参加したいと思

います。

システム理工学部 生命科学科 １年 宮﨑琴音さん

参加プログラム

派遣先：ベトナム・FPT■公開可否 ： 可 ・ 不可
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TOEIC

英会話の重要性を再認識しました。

そして異文化の人と関わる楽しさを
知りました。

現地の人と会話をすることで自分の英会話力を試してみようと思ったので、２ヶ月間もある夏休

みの機会を活かして語学研修への参加を決めました。

平日は基本的に、FPT大学で授業を受けていました。はじめに、英会話力を調査されるプレイ

スメントテストがあったので、自分に適したクラスに分けられます。なので、授業はすごい満足できる

ものでした。授業内容は、英語を使ったゲームやプレゼンテーションが多かったですが、教室で授業

するだけでなく、外に出て現地の店員さんなどにインタビューするような授業もありました。日本では

経験できないことなのですごくためになりました。私は、英語が得意ではないので、理解できない場

面も多々ありましたが、先生とバディが優しくサポートしてくれたので、授業にしっかり参加すること

ができました。授業以外でもバディと関われる場面が多く、ベトナムの観光地に連れて行ってもらっ

たり、ベトナム料理をたくさん紹介してもらいました。

今回、私は語学研修に参加して、自分の英会話力の足りなさを痛感しました。今までの学習で

は、リーディングを重視してきたが、世界で活躍できるようになるためには、スピーキング、リスニン

グスキルが大切ということを改めて認識しました。これからはそれを意識して学習しようと思います。

その成果が、TOEICの点数にも表れるとうれしく思います。さらに、留学を通して仲良くなった現地の

人、芝浦の学生ともこれからも関係を保ち続けていきたいと思います。

工学部 材料工学科１年 小栗巧さん

参加プログラム

派遣先：ベトナム・FPT■公開可否 ： 可 ・ 不可
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日頃、外国の方と接する機会をなかなか持てなかったため、そういった機会を得てもっと英語力

を磨きたいと思いこのプログラムに参加しようと決めました。

滞在期間中は、午前に約2時間、午後に2時間の授業を受け、放課後にはバディーと英語の

ゲームをするなど、コミュニケーション力を高める機会が豊富にあります。授業では、毎日プレゼン

テーションがあるため、自分の意見を人前で話すいい経験になりました。見ている人に面白いと思っ

てもらえるプレゼンテーションのノウハウも教わったので、今後活用していこうと思っています。また授

業はほとんどがグループワークで、わからないところを自分から人に聞いたり、理解したことを英語で

説明したりと、プレゼン以外にも英語を話す機会が豊富にありました。

2週間という短い間でしたが、多くの経験をすることができました。私は今回が初めての海外だっ

たため最初はとても不安でした。ですが、ベトナムの現地の方、大学の先生などが親切に接してくれ

たおかげでとても楽しく、貴重な経験ができました。実際に現地の方と話してみると、自分の意見を伝

える大変さが分かり、もっと英語を勉強したいという気持ちになりました。また、授業ではプレゼンテー

ションを多く行ったことが印象に残っています。私は、日本でもプレゼンテーションの経験はあまりあり

ませんでした。ですが、どのようなスライドを作ったらより相手に伝わるか、話す順序はどうすればよ

いのかなど丁寧に教えていただき、最後の授業では10分のプレゼンテーションをすることができまし

た。この経験を日本でも生かし、英語力やプレゼンテーションもより自信をもってスムーズにできるよ

うになりたいと思いました。

システム理工学部 生命科学科
1年 北田 花梨さん

参加プログラム

派遣先： ベトナム FPT大学■公開可否 ： 可 ・ 不可

毎日のプレゼンテーション練習やバディとの会
話で英語を話す機会がたくさん持てます！
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せっかく大学で英会話をやっているのでそれを生かしてみたいと思い語学研修に参加すること

を決めました。私は海外が初めてだったため、参加しやすい2週間のものから、アクティビティが充実

していてバディーシステムもあり、費用も手頃なFPT大学を選びました。

平日は、まず午前中は9時から11時半まで授業を受けます。お昼は学食や、大学の近くのお店

にいったりタクシーやバイクを呼んでバディーに教わったおすすめのお店に行って食べていました。

午後は2時間から4時半まで授業があります。そして放課後はバディー達とビーチにいったりみんな

でご飯を食べに行ったりしました。また授業以外のアクティビティがある日が多く、週に1回のEnglish 

Clubと週に2回のEnglish Buddyの日があり現地の学生達とたくさん交流することができました。休日

はベトナムの観光地を回るツアーがあり、観光も楽しむことができました。ちなみに、授業の時もツ

アーの時もいつもバディー達と一緒です。そのためすぐに仲良くなれたし、たくさんのことを教えても

らうことができました。

渡航前は、参加費用も安いということもあり正直そこまでプログラムに期待していなかったので

すが、現地の人は優しくて元気でいい人ばかりで、食べ物も安くて美味しく、ベトナムでしか経験出

来ないこともたくさん経験できて、自分が想像していたよりもはるかに楽しかったです。また、これま

では英語に自信がなくあまり話せませんでしたが、このプログラムを通して自分の知っている単語を

つないで何とか英語で伝えることができるようになりました。この経験を活かして、2020年の東京オ

リンピックでは、日本を訪れる外国の方々の手助けを出来たらなと思います。そして機会があったら

また違ったプログラムに参加したいと考えています。

建築学部 建築学科 1年 網元佑華さん

参加プログラム

派遣先： ベトナム FPT大学■公開可否 ： 可 ・ 不可

初めての語学研修で不安でしたが、現地
の学生と友達になれて、英語力だけでなく
たくさんの貴重な経験を得られました！
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外国の友人ができ、
英語を学びたいという意欲が上がりました！

私は、英語に関しては昔から苦手意識が強く、どちらかというと勉強することを避けてきました。し

かし、英語力が必要とされている現代において、英語を学ぶということは避けては通れない道だと思

います。そこで、ただ参考書を開いて勉強するのではなく、海外で会話の手段として英語を用いるこ

とで楽しく学習できるのではないかと思い、語学研修に参加しました。ベトナムFPTを選んだ理由は、

バディとの交流があり、様々なアクティビティがあったからです。

語学研修中の主な一日のスケジュールとしては、午前に２時間半、午後に２時間のEnglish class

があり、そこで英語を学びます。また、放課後には、English buddyやEnglish clubなどといった、現地

のバディと交流するプログラムもあります。昼休憩や夜などには、同じ語学研修に参加した友人らや

現地のバディたちと一緒に様々な場所に出かけて食事をとったりもしました。休日には、ベトナムダ

ナンの観光地を巡ったりと、充実した日々を送ることができました。

語学研修中は現地の人と交流することが多く、コミュニケーションをとるときに必然的に英語が必

要となりました。私は英語が苦手で、現地の人やバディたちと会話するときに、何も見ずにすらすら

と英語で自分の意志を伝えることにとても苦戦しました。自分がもう少し英語を話せたら、楽しく会話

ができるのになと思い、今まで英語をまじめに勉強してこなかったことを悔しく思いました。私は今回

の語学研修を経て、外国の人と英語でスラスラと会話ができるようになりたいという思いが一層強く

なり、英語を学ぶことに対して意欲が湧き出ました。これを機に、英語を積極的に学び、また他の語

学研修プログラムやGPBLなどにも参加していきたいです。

デザイン工学部 デザイン工学科 1年
海野恵さん

参加プログラム

派遣先：ベトナム・FPT大学■公開可否 ： 可 ・ 不可
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工学部 材料工学科1年 野﨑 萌さん

参加プログラム

派遣先： ベトナム FPT大学■公開可否 ： 可 ・ 不可

ベトナムのFPT大学を選んだのには、3つ理由があります。まず第1に、将来社会
人になった時、開発や共同研究などで関係を持つ機会があるであろう東南アジアの
現状を、自分の身をもって経験しておきたいと感じていたからです。2つ目は、日本に
いるだけではなかなか学習することができないアジア独特のイントネーションがある
英語を隔たりなく聞き取れるようになりたいというものです。3つ目は、日本と環境が
大きく異なる国に自分の身を置いて生活してみたかったからです。これらの理由で、
FPT大学の語学研修に参加することを決めました。

FPT大学は2週間という短期間のプログラムでしたが、1日の授業時間数は多め
で、午前中3時間、午後1時間半の授業がありました。授業後や休日にもアクティビテ
ィがあり、現地の方や他国からの留学生たちと一緒に過ごす時間が大変多く、充実し
ていました。また寮には現地の学生や様々な国からの留学生がいたため、朝から晩
まで英語を使って親睦を深めることができました。言葉だけでなく、宗教的なことやそ
れぞれの国の文化の違いなども身をもって体験することができました。現地でできた
友人達とは、参加から1年以上経った今でも、まだ連絡を取り合っています。

留学に行くと、現地の友達が出来るため、旅行で行くよりその国の実体を知れる
ように感じます。旅行に行っただけでは絶対に行かなかったであろう地元のスーパー
や裏路地に入ったり、また、現地の人たちが日常的に使っている交通手段（バイク二
人乗りのタクシー！）などを使ったりしてベトナムの文化や社会状況などを身をもって
感じることができたのは、この語学研修に参加したからこそ得られた収穫だと思って
います。TOEIC のような数値で測れる英語の成績ももちろん上がりましたが、それ以
上に、自分がこれから生きていく上で活かすことができるであろうたくさんの大切なこ
とに気づくことができました。行く前は怖さと心配で参加を迷っていましたが、今では、
ベトナムFPT大学の語学研修に参加してよかったと心から感じています。

語学や理工学系の知識を身につけるだけでなく、
ベトナムの歴史・文化・生活習慣に深く触れることで

私の世界観が変わりました！

2018年2-3月渡航


	100-写真
	スライド番号 1
	スライド番号 2
	スライド番号 3
	スライド番号 4

	101-（採用）○ae19096 遠藤圭悟
	スライド番号 1

	102-（採用）×BN19030_宮﨑琴音
	スライド番号 1

	103-（採用）△AC19065_小栗巧
	スライド番号 1

	103-（採用）○BN19055_北田花梨
	スライド番号 1

	103-（採用）○DZ19147_網元佑華
	スライド番号 1

	104-（採用）△CY19260_海野恵
	スライド番号 1

	201-野崎さん
	スライド番号 1


